

全一般愛知地本

＝発行＝

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部＝煤本國治
住所：名古屋市中区沢下町9-3
労働会館本館405

6月20日名古屋地裁で口頭弁論

大請めを迎える日本アクリル争議

近日仮処分決定、本裁判証人尋問開催日も決定



裁判所前で頑張ろう！6/20

6月20日にアクリル争議の名古屋地裁での口頭弁論がありましたので報告します。
アクリル争議での裁判傍聴や宣伝行動、各種署名へのご協力ありがとうございます。
アクリル争議は、多国籍企業のダウ・ケミカ



東中委員長 6/20

ルが主導して行った「工場閉鎖」とそれに伴う10名の全国一般の組合員を解雇した事件です。争議は、本社が東京にあるため、東京都労働委員会に不当労働行為、差別的取扱いによる解雇無効、事前協議決定約款違反の解雇は無効として訴えました。

また、名古屋地裁においては、地位保全及び賃金仮払仮処分と地位確認及び賃金支払い並びに損害賠償請求裁判を起こしています。
会社からは組合事務所明渡と損害賠償の訴訟が起こされ並行して審理が進めら



道行く人へ訴え！6/20

れています。特に、仮処分申立は6月7日に終結し、

7月中旬には決定が下りる状況であります。この決定が労働者側の勝利決定が出るものと確信しています。
本裁判の方は、11月7日に証人尋問の日取りが決まりました。私たちの闘いはこれからの本番を迎えることとなります。
多国籍企業の余りにも身勝手な利益優先と計画的な工場閉鎖、それに伴う説明責任を果たさないダウの姿

第1回評議委員会 第49回定期大会 開催のお知らせ

コロナ感染拡大が一定減速し感染者数もかなり減ってはいます。しかし、高齢者や基礎疾患を持っている方々にとっては油断できる状況にはありませんが、9月の愛知地本定期大会に向けての準備として下記の通り評議委員会を開催します。万障お繰り合わせの上、ご出席いただけますようお願いいたします。

第1回評議委員会

8/17(水) 18:30 4F第4会議室

第49回定期大会

9/17(土) 10:00~16:30

労働会館本館第1~3会議室

愛労連2022年度

第2回評議委員会

6月11日(土)開催!

愛労連の本年度第2回評議委員会が6月11日に労働会館東館ホールにて開催されました。

5月に厚生労働省が発表した今年3月の実質賃金は、去年の3月から0.2%下がっています。身の回りでは1万品目を超える食料品が

勢、事前協議約款と事前協議決定約款を無視した10名の解雇を絶対に許すわけにはいきません。争議団の闘いは大詰めを迎えています。今後とも更なる御支援と御協力をお願い致します。(アクリル争議団 記H)



発言する恒川書記長

10%以上もの値上がりを目撃されています。このように、自民党は軍事費をGDP対比で2倍に増やそうと提案をしています。倍増するには5兆円の予算が必要ですが、6月3日に中日新聞で発表された「大学授業料無償化+小・中給食無償化+児童手当拡充+3兆円」という記事が記憶に残ります。

評議委員会では夏季闘争に向けて、「エッセンシャル・ワーカーの大幅賃上げ」、「今年の最賃を千円以上」、「参議院選挙で憲法を生かし、安心して暮ら

せる公正な社会をつくる」といった方針を確認しました。

討論の中で、全国一般は、日本アクリルの事前協議約款違反の緊急署名・裁判傍聴・集会参加を呼びかけました。

(地本執行部 記I)

夏季一時金 第2回集計

単純平均 1.88ヵ月 608,245円、加重 684,716円

国民春闘共闘委員会(全労連、純中立労組懇、地方共闘などで構成)は6月16日、第2回の夏季一時金集計を行いました。

<回答状況>

	2022年	2021年同期
回答引き出し組合	761	813
うち 有額回答	675(88.7%)	729(89.7%)
うち 妥結組合	250(32.9%)	243(29.9%)

<回答内容>

集計方法&対象	2022年回答	2021年同期	同期比	
単純平均	月数	1.88	1.82	0.06
	額(円)	608,245	554,413	53,832
加重平均	額(円)	584,716	736,577	-151,861
	組合員数	183,162	117,196	

夏期一時金回答状況

現在も夏期一時金で粘り強く交渉を重ねている職場があると思います。

国民春闘共闘会議で集約された第2回の集計結果が6月16日現在で発表になりましたので

上に掲載します。左記はナ

トコ労組の掲示板宣伝です。

今後の予定

7月12日(火)アクリル争議支援共闘会議

7月21日(木)地本執行委員会

8月17日(水)評議委員会

8月27日(土)28日(日)全国一般第34回定期大会

9月17日(土)地本第49回定期大会



今期も残り一月超となりました。新型コロナウイルス、ウクライナ戦争など明るい話題が少ない昨今です。が来期こそ...! (U)

